



CUATRO VIVIENDAS EN LA LAGUNA

(C.D.U. 728.31)

Arquitecto: Rubens Henriquez Hernandez

Fotos: A. TOGORES





Las posibilidades que ofrece la repetición de un elemento en busca de un conjunto estructurado según una idea preestablecida y la individualidad de este elemento frente a su propia repetición, constituyen el esquema inicial de este proyecto.

La simplicidad de líneas que presenta el bloque de cada vivienda contrasta con la curva alabeada de la escalera.

El patio-jardín, limitado por muros exteriores de piedra natural e interiores enlucidos a la cal, penetra bajo el bloque de la vivienda y con el pequeño estanque y los elementos verticales de los pilares configura un conjunto habitable acogedor.

Un comedor-estar y tres dormitorios organizados bajo un esquema lineal, orientados al Sur, se complementan al Norte por un área alargada de servicio. El modulaje exterior de

placas de fibrocemento y persianas de librillo en madera de tea, enmarcados por los elementos horizontales de los forjados en hormigón visto, ofrece una solución de un cierto carácter de construcción industrializada, dentro de un ambiente tradicional local.

Es de resaltar la adecuación de la solución sobre "pilotes" a un terreno que ocupa el centro de la antigua Laguna que dio nombre a la ciudad y todavía objeto de periódicas inundaciones; asimismo, las posibilidades que ofrece para recuperar la totalidad de un solar de parcelación urbana forzosamente restringido con la vivienda montada entre el jardín exterior común y los jardines —patios interiores, enmarcados escalonadamente por un muro— burladero de piedra que enlaza las viviendas. La parte exterior se utiliza como garaje y la interior como terraza cubierta.

